
Compte-rendu CSAD 

 du mardi 05 septembre 2023 

  

Ce matin s’est tenu le CSAD de rentrée.  

Les représentants de l’Unsa Education , Richard Gazaud, Sophie Harnois, Vincent Cangi, 
Sophie Reboul-Pias y siégeaient pour vous représenter. 

Quelques informations à retenir ! 

Deux nouveaux IEN sont arrivés sur le département  

- Mr SUREAU pour la circonscription pré-élémentaire 

- Mr KEFER sur Angoulême Nord.  

Nous leur souhaitons la bienvenue. 

Carte scolaire / phase d’ajustement de rentrée 

Comme il s’y était engagé, le DASEN n’a annoncé aucune nouvelle fermeture. Quelques 
ajustements ont été prononcés : 

- RPI Ambérac / Marcillac Lanville : un moyen supplémentaire provisoire est alloué pour le 
RPI pour l’année scolaire 

-Becheresse / Champagne Vigny : déplacement temporaire de Bécheresse vers Champagne 
Vigny 

- Exideuil : un moyen supplémentaire provisoire est alloué pour l’année scolaire. 

- Maternelle Jean Moulin- Angoulême : maintien du moyen provisoire pour l’année scolaire 

- Création d’un poste USEP,  Vivre ensemble , climat scolaire. Travail en collaboration avec le 
référent vie scolaire. 

  

Adoption du Règlement Intérieur du CSA 

Le règlement intérieur est adopté. 

  



Questions diverses 

Où en est-on  des moyens en personnels pour cette rentrée? 

- Les 55 enseignants sur liste complémentaires de l’académie ont été recrutés. La répartition 

s’est faite sur l’ensemble des 4 départements.  

- En Charente 35 contractuels ont été recrutés dont 28 reconductions de contractuels en 

activité sur l’année scolaire 2022-2023. 

- 8 postes de remplaçant restent à ce jour non pourvus. Un réajustement par recrutement de 

contractuels aura lieu en fin de première période. 

Bilan du recrutement des AESH? 

Au total il y a 423 ETP AESH en Charente.  

30 recrutements ont eu lieu pour combler les départs de cet été et rester à ce niveau. 

De plus 2 à 4 AESH seront positionnés sur chaque PIAL pour assurer les remplacements. 

C'était une revendication portée par l'Unsa Education  16 depuis plusieurs années dont nous 
souhaitons observer la mise en œuvre et l'efficacité dans la souplesse que cela donnera aux 
dispositifs. 

Bilan inéat/exéat ? 

7 INEAT /   5 EXEAT 

Nombre d'élèves relevant d'ITEP et d'Ulysse en attente d'affectation ? 

Actuellement 72 élèves ayant une notification en Etablissement Medico-social sont en 
attente d’une place. 

Ils sont actuellement accueillis en milieu ordinaire.  

Avec la FSU, nous avons demandé au DASEN, comme la réglementation le permet, de 
convoquer la directrice de l'ARS devant les représentants de la F3SCT pour l'enjoindre de 
prendre des mesures d'accueil dans les établissements médico-sociaux. 

  

 


